

# La Feria de Factura Electrónica y de Servicios DIAN Ilega a Barranquilla

21/10/2022



Del 25 al 27 de octubre se realizarán capacitaciones sobre Factura Electrónica, conferencias, talleres y se atenderán trámites tributarios, aduaneros y cambiarios.

Los próximos 25, 26 y 27 de octubre la DIAN estará presente en Barranquilla con la **Feria de Factura Electrónica y de Servicios** en el Centro de Convenciones Combaranquilla - Sede Country. En el evento se desarrollarán talleres prácticos y capacitaciones sobre **Factura Electrónica**, se atenderán también **trámites de cobro, corrección de inconsistencias, atención a omisos e inexactos y trámites de RUT**; se prestarán los **servicios de Kiosco de autogestión y orientación tributaria, aduanera y cambiaria**. Adicionalmente, los ciudadanos de la costa caribe tendrán la oportunidad de asistir a **conferencias sobre el Registro Único de Beneficiarios (RUB), Régimen Simple de Tributación (RST), Devoluciones, Operación Aduanera y Cambios**.

A través de este evento masivo de presencia institucional, la DIAN busca acercarse a los ciudadanos de la región y satisfacer sus expectativas de servicio de manera diferenciada, con un amplio portafolio de atención de trámites, promoción y masificación de la Factura Electrónica, capacitación en temas de actualidad tributaria y aduanera, orientación, asistencia y acompañamiento en el uso de los servicios en línea de la entidad.

En el marco de la feria, también se llevará a cabo la **IV Semana de Cultura de la Contribución 2022 "Caminos hacia una política pública"**, con el fin de crear espacios de participación y diálogo con la ciudadanía. Esta labor se llevará a cabo en conjunto con grupos de valor como

universidades y colegios del país participantes de los programas de Cultura de la Contribución en la Escuela (CCE), Núcleos de Apoyo Contable y Fiscal (NAF) y Lo Público es Nuestro (LPN), contará con la participación de representantes de los empresarios y la sociedad civil. Mediante conferencias y conversatorios, se presentarán experiencias nacionales e internacionales de educación fiscal y cercanía al ciudadano, así como avances teóricos y prácticos en gestión de la moral tributaria en algunos países y administraciones de impuestos, con miras a construir una política pública en Cultura de la Contribución.

Durante los tres días de feria, los contribuyentes ubicados en la jurisdicción de la Dirección Seccional de Impuestos de Barranquilla, y que tengan obligaciones en mora, hayan omitido la presentación de una declaración o tengan inexactitudes en las presentadas, podrán acercarse al Centro de Convenciones Combaranquilla, en dónde se entregará la información pertinente para facilitar la presentación y el pago de dichas obligaciones, o la corrección de las inexactitudes.

La Feria de Servicios está diseñada de manera multidisciplinaria e integral, como una estrategia para incentivar y facilitar el cumplimiento voluntario de las obligaciones tributarias, aduaneras y cambiarias, al mismo tiempo que se promueve y aplica su control efectivo. Lo anterior en cumplimiento de la misión institucional de la DIAN de incrementar el recaudo tributario, facilitar el cumplimiento y reducir los niveles de evasión, elusión y contrabando.

Descarga [aquí](#) la Agenda de la Feria de Factura Electrónica y Servicios DIAN Barranquilla 2022

Descarga [aquí](#) la Agenda de la IV Semana de Cultura de la Contribución 2022 "Caminos hacia una política pública"